

## **LPPI Virtual Seminar #84 yang berjudul "G20 Seri 3 - Inklusi Keuangan Melalui Fintech"**

Dalam LPPI Virtual Seminar #84 yang berjudul "G20 Seri 3 - Inklusi Keuangan Melalui Fintech", dijelaskan mengenai bagaimana fintech dapat menjadi alat untuk meningkatkan inklusi keuangan di seluruh dunia.

Beberapa hal yang dibahas dalam seminar tersebut antara lain:

1. Inklusi keuangan: Inklusi keuangan adalah upaya untuk memberikan akses keuangan kepada masyarakat yang belum memiliki akses ke sektor keuangan formal. Inklusi keuangan dapat membantu mengurangi kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.
2. Fintech dan inklusi keuangan: Fintech dapat menjadi alat yang efektif dalam meningkatkan inklusi keuangan. Dalam beberapa tahun terakhir, banyak perusahaan fintech yang telah berhasil memberikan akses keuangan kepada masyarakat yang sebelumnya tidak memiliki akses ke sektor keuangan formal.
3. Tantangan dan peluang dalam inklusi keuangan melalui fintech: Meskipun fintech dapat menjadi alat yang efektif dalam meningkatkan inklusi keuangan, masih terdapat banyak tantangan yang harus diatasi. Beberapa tantangan tersebut antara lain adalah regulasi yang kompleks, tingginya biaya untuk mengembangkan teknologi, dan risiko keamanan.
4. Langkah-langkah untuk meningkatkan inklusi keuangan melalui fintech: Untuk meningkatkan inklusi keuangan melalui fintech, dibutuhkan kerja sama antara pemerintah, regulator, dan perusahaan fintech. Beberapa langkah yang dapat diambil antara lain adalah memperkuat regulasi yang mendukung perkembangan fintech, mengembangkan produk dan layanan fintech yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat, dan membangun sistem keamanan yang kuat.

Dalam seminar tersebut, dijelaskan bahwa fintech dapat menjadi alat yang efektif dalam meningkatkan inklusi keuangan di seluruh dunia. Namun, untuk mencapai inklusi keuangan yang lebih luas, diperlukan kerja sama antara berbagai pihak dan penyelesaian tantangan yang ada.

Media:

Youtube :

Instagram :

Linkedin :